
5per1000 + estratto dal bollettino del 2009 gennaio 

Mirna racconta… 

 ....... 

Hai qualche suggerimento da darci riguardo al lavoro di Amistrada? 

Il lavoro che fate è già molto buono, solo una cosa che mi ha colpita molto 
all’assemblea è la possibilità del 5x1000, che mi sembra una cosa ottima per 
reperire fondi. Dopo la riunione mi sono messa a pensare a tutto quello che 
potremmo fare se la gente che lavora decide di donare il suo 5x1000 alla nostra 
organizzazione, certo per raggiungere un gran numero di persone è necessario 
promuovere di più Amistrada affinché la gente possa conoscerla e donare il suo 
contributo. Mi è sembrata una buona idea quella della riunione che ciascun 
membro di Amistrada abbia almeno 5 commercialisti a cui diffondere la 
possibilità di donare a noi anche per i propri clienti. 
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